



令和3年度
学校だより
No.3

若竹

令和3年6月18日
水戸市立千波小学校

【目指す児童像】 ・明るく元気な子 ・意欲的な子 ・よく考える子
・思いやりのある子 ・誠実な子 ・進んで働く子

今年度の本校の組織目標

「自分から声を出す場」を増やし、工夫する

今年度の本校の組織目標は「『児童が自分から声を出す場』を増やし、工夫する」です。

例えば、授業中は隣の児童と話したり、グループで話したりしながら、課題に向き合い学習を進めています。自分から進んで挨拶することもその一つです。児童一人一人が声を出す場を増やし、自分の声を積極的に「発信」できるよう工夫していきたいと思います。

ICT学習本格化！ GIGAスクール構想の下、 タブレットを使用した授業が始まっています！

児童一人一人にタブレット（Chromebook）が貸与され、様々な授業が展開されています。

「こんな画面になったよ。」「うわあ、すごい。」と歓声が上がります。児童はChromebookの基本的な操作方法を既に習得し、「ミライシード」という学習支援ソフトを活用しながら、様々な教科で学習を進めています。6月9日には各学級に大型モニターが入り、活用を開始しています。今後も本校ホームページ等でこの様子をお知らせしてまいります。



<お願い・お知らせ>

新型コロナウイルス感染症に伴うPCR検査等の連絡について

度々お願いしていますが、児童及び同居するご家族がPCR検査などの新型コロナウイルスの検査を受けることになった場合は、その時点で速やかに学校に連絡をお願いします。

学校では、今後も感染症対策を徹底した上で、よりよい教育活動を展開してまいります。

登下校時におけるマスクの着用について

原則としてマスク着用ですが、気温や湿度が高い中でマスクを着用すると、熱中症のリスクが高くなるため、児童間の距離を確保できる場合は外すよう声をかけています。その日の状況に応じて、ご家庭でも声かけをお願いします。

来週の授業参観・学級懇談会について

6月24日（木）、25（金）の授業参観・学級懇談会では、お世話になります。感染症対策として、廊下からの参観になりますのでご了承ください。出席番号による時間指定や、再度来校していただく学級懇談会等、お手数をおかけし申し訳ありません。「コロナに負けない！児童のがんばり」をぜひご覧ください。お待ちしております。

今後も学校だより「若竹」を通して学校の様子をお伝えしたいと思っています。よろしくおねがいします。
「若竹」カラー版や千波小の日々の様子は 千波小ホームページから <http://www.magokoro.ed.jp/senba-e/>